

*Le président vénézuélien
confirme l'arrivée d'une
délégation américaine dans le
pays pour poursuivre l'agenda
bilatéral*

Image not found or type unknown

Caracas, 28 juin (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a confirmé l'arrivée d'une délégation du gouvernement des États-Unis (US) à Caracas dans le but de poursuivre le dialogue entamé en mars et de débattre des points fixés dans l'agenda bilatéral.

Lors de la remise du Prix National de journalisme Simón Bolívar 2022, le chef de l'État a indiqué que le président de l'Assemblée Nationale (AN) et chef de la délégation du gouvernement national à la table de dialogue, Jorge Rodríguez, se réunit avec la délégation nord-américaine pour analyser différents sujets.

Le président a également ajouté que les discussions entre les deux pays vont dans la bonne direction, mais qu'il reste encore des étapes à franchir en termes de diplomatie et de dialogue.

La première réunion a eu lieu le 5 mars au Palais Miraflores (siège de l'Exécutif) à Caracas.

Le Venezuela est également prêt à accueillir des entreprises françaises.

Par ailleurs, le président a souligné que lors du sommet du G7 en Allemagne, le président français Emmanuel Macron a exhorté l'Iran et le Venezuela à réintégrer le marché du pétrole afin de surmonter la crise énergétique mondiale.

Par rapport à cette déclaration, le chef de l'État Nicolás Maduro a précisé que le Venezuela est déjà présent sur le marché pétrolier malgré les persécutions et les mesures coercitives unilatérales contre l'industrie pétrolière vénézuélienne.

"Que nous ont-ils fait subir ? Nous voilà avec notre travail, notre production et nos résultats, la route est faite, nous sommes prêts à réintégrer le marché du pétrole", a annoncé le président.

En ce qui concerne la nouvelle élection du président colombien Gustavo Petro, le président vénézuélien a souligné que d'autres horizons s'ouvrent, une étape de paix et de coopération avec ce pays, demandant le soutien et la fraternité du peuple pour le réaliser.

"En cette Journée nationale du journalisme, je souhaite que les sociétés colombienne et vénézuélienne dans leur ensemble soient au diapason dans la recherche d'une nouvelle ère entre les peuples, une ère de paix, de coopération, d'économie commerciale et culturelle et de pacification des 2 200 kilomètres de frontières que nous avons en commun", a déclaré le dirigeant vénézuélien.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/291990-le-president-venezuelien-confirme-larrivee-dune-delegation-americaine-dans-le-pays-pour-poursuivre-lagenda-bilateral>



Radio Habana Cuba